

En ce vendredi 9 février, découverte des 1ers contreforts du Jura au-dessus de Cuiseaux en compagnie de 10 randonneurs motivés.

Cuiseaux est une cité fortifiée entre Bresse louhannaise et massif du Jura, dont il ne reste qu'une porte sur quatre : la porte du verger qui donne sur le cimetière et sa chapelle d'où nous démarrons. Y vécurent deux peintres de renom : Edouard VUILLARD(1868-1940) et Pierre PUVIS DE CHAVANNE(1824-1898) dont la famille demeure encore à proximité.

Après quelques kilomètres, nous longeons le château médiéval de Chevreaux édifié entre 1100 et 1150, puis c'est le couvent de Chatel, lieu d'accueil où fut érigée la 1ère église du canton : St Etienne de Chatel, site Clunisien.

Descente jusqu'à la reculée de Gizia : vallée de 3km qui se termine sur des falaises de 150m de hauteur.

Nous monterons jusqu'au belvédère de Chanelet : point de vue sur la bresse louhannaise et lieu de notre picnic.

Le retour à Cuiseaux s'effectue sous une pluie fine et des chemins boueux, retour agrémenté de quelques glissades ...sans mal. Réconfort au café du centre à Coligny.

Merci à tous.

JH